1 Ľu

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot1/10e journée : Mangasport et le CF Mounana dos à dos (1-1)

James Angelo LOUNDOU Libreville Gabon

E derby entre Mangasport de Moanda et le CF Mounana a tenu samedi au stade Augustin-Monedan ses promesses. Malgré le score de parité (1-1) acquis en début de seconde période après les réalisations du Mineur Yoane Roye Mboumba Bala (servi par Jordy Ella, 47e minute) et du Mounanais Yazid Atouba (sur penalty obtenu par Laurent Sahuj au détriment de Muller

Dinda Kambambela à la 51e). Et la mention "pouvaient mieux faire" qui a accompagné le niveau technique des débats.

Dans cette opposition, chaque camp aura eu ses temps forts et touché la transversale. Mangasport sur une frappe enroulée de Desny Yanga Yanga (36e), Sahui (56e) pour le CF Mounana. Ce dernier, qui évoluait sans son milieu de terrain international U23 Samake Nze Bagnama (suspendu) et son attaquant Ralph Freddy Bamba (blessé), a pu compter dans les buts un



Samson Mbingui (à gauche), lors de la rencontre Mangasport-CF Mounana.

Volley-ball: cinq compétitions prévues pour la saison 2023

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

PRÈS une saison passée à régler les aspects juridico-administratifs, le bureau fédéral que dirige Raymond Bernard Bivigou a reçu lors de l'assemblée générale ordinaire du 30 décembre 2022, l'onction des délégués pour mettre en musique son programme de 2023 : neuf activités dont les compétitions se taillent la part du lion avec un total de cinq, jusqu'au mois de décembre prochain.

Si le Championnat national élite A, dames et messieurs, est en pole position, il faut retenir que pour cette édition 2023, l'épreuve se disputera à Libreville et à Moanda, deux villes fortes du volley-ball. À côté de cette compétition phare de la discipline, on retrouve le Championnat national élite B. Laquelle donne du temps de jeu aux équipes mas-

culines et féminines de seconde zone. Elle est prévue en juin. Le bureau fédéral tient à relancer le Championnat national des jeunes, une compétition de vulgarisation et de promotion de la

garisation et de promotion de la discipline destinée aux cadets et juniors (filles et garçons) fixée en mai.

La Coupe du Gabon est à nou-

La Coupe du Gabon est a nouveau dans les starting-blocks fédéraux dix ans après. Les dates ne sont pas encore connues. Toutefois, les trois zones des éliminatoires sont identifiées. Libreville abritera la phase finale de cette compétition.

Enfin, le cinquième rendez-vous sportif de la saison sera le Challenge tour Gabon. Une compétition de beach volley qui, dans sa phase expérimentale, aura l'honneur de clôturer en beauté la saison sportive 2023.

C'est donc un programme riche qui nécessite des moyens financiers conséquents.



Un instantané d'un match de volley-ball lors du dernier championnat national.

Nick Moundounga Boudiala de retour à son meilleur niveau, a toutefois confirmé ses bonnes dispositions face aux cadors. Et reste aux premières loges du classement.

Tout comme Mangasport qui, très offensif, dans lequel le chef

en plus du gain du match, a cependant manqué une belle opportunité de monter sur le fauteuil de leader. Du fait des limites de réalisme une fois de plus affichées. Malgré un schéma très offensif, dans lequel le chef d'orchestre Samson Mbingui a affiché une forme déclinante au fil des minutes. Du fait certainement d'une position trop basse depuis deux matchs et surtout de la succession d'efforts dans une semaine à trois matchs.

Athlétisme/Ascension du Mont Cameroun : un Gabonais blessé lors de trois explosions

W.N. Libreville/Gabon

TROIS explosions ont marqué samedi dernier à Buea, au sud-ouest du Cameroun, la 28e édition de l'ascension du Mont Cameroun, qui a vu la participation de 600 athlètes venus de 13 pays dont le Gabon. Le bilan de cet attentat à la bombe fait état de 19 blessés, dont notre compatriote Dimitri Obamissang. Informé de la situation, le président de la Fédération gabonaise d'athlétisme, Anaclet-Mathieu Taty, a tenu à apporter les précisions suivantes :

" Il y a quelques jours, j'ai été contacté par la Fédération camerounaise d'athlétisme. Elle voulait savoir si le Gabon allait engager des coureurs lors de cette compétition. J'ai dit non du fait que nous n'avons pas d'athlètes spécialistes de ce type de course... Quelques jours plus tard, à ma grande surprise, le SG de la fédération revient vers



Deux des trois Gabonais engagés dans la course du Mont Cameroun.

moi pour me dire qu'il y a des coureurs gabonais au Cameroun pour prendre part à l'événement. J'ai répondu que nous n'avons engagé aucune équipe. Car nous n'avons pas d'ordre de mission du ministère des Sports qui engagerait ces coureurs. Et qu'il s'agit d'une initiative personnelle qui n'engage ni le ministère ni encore moins la fédération. Après vérification, nous apprenons que

cette initiative émane d'un certain Assoumou, qui a un club à Oyem. C'est lui qui aurait engagé cette équipe. Et voilà où nous en sommes. Tout en espérant que ce jeune compatriote n'ait pas été grièvement blessé."

Cette situation devrait interpeller les uns et les autres quant à la nécessité d'obtenir les autorisations du ministère des Sports avant tout déplacement sportif.